

後期学生大会

後期学生大会が今月二十九日間に開かれる。これに際し、以下の四つの議案が審議される予定だ。

1. 平成十三年度度監査委員会

監査委員会委員長の承認

自治委員会において、平成十三年度監査委員長として以下の方を推薦する。

薬学部 年 増田 晴夫

2. 新歓祭実行委員会

について

平成十三年度新歓祭実行委員会の委員長は以下のよう

決定された。

委員長 永川 瑛一

副委員長 原田 大

副委員長 篠野 道子

会計 羽生 祥子

幹事長 長塚 渉

副幹事長 佐藤 ゆふ

新歓祭実行委員会は上級生の主催する様々な行事を通じて、新入生特有の不安を取り除き、新入生と上級生のつながりを強め、ともにより良い学生生活を送れるようになることを目的としている。

同委員会の今後の活動について、新入生歓迎キャン

ンプについては、以下の日程で説明会がある。たくさんの学生の参加を期待する。

日程 十一月一日(金)

十一時五十分

場所 一一講義室

3. 駐車場

存続問題について

前期学生大会においても警告した通り、駐車場での学生の違法駐車が問題になつてゐる。この問題に対する執行委員会の管理能力にも限界があり、今回の学生大会では是非を問おうと思う。

4. 多摩バスの

本数増発について

堀之内第一第二トンネルの

摩バスの路線が変更された。

この路線の変更によって、大

学までの所要時間も改善がみられる。そこで、これに合わせた時刻表を新たに検討し、修正して欲しい。

5. 授業料の

引き下げについて

休講などとした場合、その

分の補講もせずに授業料が軽減されないのはおかしいと思

う。休講などで全体の時間數

が予定より減少した場合、そ

の分の授業料の引き下げをし

て欲しい。

6. 図書館棟での

コピーカードの販売について

図書館棟にはカード販売機

が設置されていないので、コ

ピーカードが無くなつた場合

生協まで買いに行かなれば

ならず、不便である。そこで

図書館棟にもカード販売機を

設置して欲しい。

新部門長挨拶

日曜日には、音楽祭係の部

開館について

日曜日は交通機関もなく、

さらに人件費の問題点がある

ので、土曜日の利用状況を検

討した上で、再度知らせる予

定である。

最後に、豊田バスの利用マ

ナーが大変悪く、太字から書

告を受けた。皆さんモラルの

問題なので気をつけて頂きた

い。

最後に、豊田バスの利用マ

ナーが大変悪く、太字から書

告を受けた。皆さん